

# PERISAI

## Kapolres Ciamis Pimpin Apel Persiapan Pengamanan Malam Pergantian Tahun Baru 2025

Ciamis - [CIAMIS.PERISAI.OR.ID](http://CIAMIS.PERISAI.OR.ID)

Dec 31, 2024 - 18:02



Ciamis – Untuk memastikan situasi kamtibmas yang aman menjelang pergantian tahun baru 2025, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., memimpin langsung apel persiapan pengamanan malam pergantian tahun baru 2025 yang digelar di Alun-Alun Kabupaten Ciamis pada Selasa (31/12) sore. Kegiatan ini

berlangsung mulai pukul 16.30 WIB hingga 17.00 WIB dengan melibatkan berbagai unsur personel gabungan dari TNI, Polri, dan instansi pemerintah daerah.

Apel tersebut diikuti oleh peserta dari Polres Ciamis, Kodim 0613 Ciamis, Sat Brimob, Sat Sabhara, Sat Lantas, Satpol PP, Damkar, Dishub, BPBD, serta Saka Bhayangkara. Dalam arahnya, Kapolres Ciamis menekankan pentingnya sinergi dan kewaspadaan dalam melaksanakan tugas pengamanan.

“Pengamanan malam pergantian tahun adalah tugas rutin tahunan, namun kita harus tetap waspada terhadap segala kemungkinan yang dapat terjadi. Dalam pelaksanaan tugas, tetap satu komando meskipun melibatkan banyak instansi. Sinergi dan kerjasama adalah kunci keberhasilan,” tegas AKBP Akmal.

Kapolres juga menyoroti beberapa agenda yang memerlukan perhatian khusus, di antaranya:

1. Pengamanan ibadah/kebaktian umat Nasrani dalam rangka Natal dan pergantian tahun.
2. Antisipasi keramaian di titik-titik perayaan malam tahun baru yang berpotensi menimbulkan kerumunan massa.
3. Pengendalian mobilitas kendaraan roda dua dan roda empat.

“Berdasarkan informasi intelijen, kita juga harus siaga menghadapi potensi kerawanan kamtibmas maupun ancaman teror. Semua personel harus siap menghadapi segala kemungkinan dengan penuh disiplin dan tanggung jawab,” tambahnya.

Kegiatan apel ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2024 yang bertujuan memastikan situasi tetap aman, kondusif, dan terkendali selama malam pergantian tahun. Seluruh personel yang terlibat berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, baik yang merayakan pergantian tahun di tempat umum maupun yang melaksanakan ibadah.

Hingga saat ini, Polres Ciamis bersama instansi terkait terus meningkatkan koordinasi guna menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,